

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Baja S&P perspectiva para American Express México

S&P bajó de estable a negativa la perspectiva de la calificación de largo plazo de American Express Bank México.

[Charlene Domínguez](#)

Standard and Poor's (S&P) Global Ratings bajó de estable a negativa la perspectiva de la calificación de largo plazo de American Express Bank (AEB) México por un posible deterioro en la calidad de los activos.

La revisión de la perspectiva a negativa considera que AEB se enfrentará al reto de contener la calidad de su cartera y pérdidas crediticias en un entorno más adverso en los próximos dos años.

En su opinión, durante los siguientes 24 meses el nivel de activos improductivos de AEB aumentará a niveles de 10 por ciento respecto al portafolio total, con castigos netos de cartera en torno a 10.5 por ciento, desde 5 por ciento y 8.3 por ciento, respectivamente, en 2019.

"La perspectiva negativa de AEB para los próximos 24 meses refleja la probabilidad de 1 entre 3 de que bajemos las calificaciones del banco.

"La baja sería resultado de que la calidad de activos se deteriore consistentemente por encima del promedio de la industria de tarjetas de crédito en México durante 2020 y 2021, o si estos indicadores se deterioran significativamente por encima de nuestras expectativas", dijo la calificadora.

El equipo directivo del banco ha tomado medidas para mitigar el impacto de la pandemia en curso, pero S&P consideró que las condiciones operativas para las instituciones financieras locales se han vuelto más desafiantes.

En particular, para aquellos bancos con mayor exposición al segmento de tarjeta de crédito, puesto que dicho producto ha mostrado mayor vulnerabilidad ante ciclos económicos adversos.

La agencia espera que los indicadores de calidad de activos aumenten por la caída en la demanda de crédito al consumo, ya que existe mayor prudencia en la facturación de los clientes, al igual que por el cambio en ciertos patrones de consumo.

"Aunque el perfil de cliente de AEB comúnmente cuenta con una fuerte calidad crediticia, consideramos que el deterioro en los indicadores de calidad de activos será inevitable", comentó.

La calificadora confirmó sus calificaciones de largo y corto plazo en escala nacional de 'mxAAA' y de 'mxA-1+', respectivamente de AEB.